

Der Nikolaus kommt



Am Freitag erwarteten die Kinder der Grundschule Pettendorf- Pielenhofen einen besonderen Besuch. Neugierig und aufgeregt begrüßten sie den Nikolaus schließlich mit einem kleinen Lied in der Aula.

Damit der Heilige Mann in seinem goldenen Buch lesen konnte, brauchte er zunächst einen kleinen Helfer für seinen Stab. Schnell fand sich ein Schüler. Als plötzlich seine Mütze nicht mehr am Kopf halten wollte, half auch bei diesem Problem eine Schülerin rasch aus. Die Mitra wurde von ihr gut festgehalten.



